

El próximo 31 de agosto

Cerca de 300 deportistas participarán en la I Travesía a Nado 'María de Valdés'

Cerca de 300 deportistas tomarán parte en la primera edición de la Travesía a Nado 'María de Valdés', que se celebrará el 31 de agosto en la costa de Fuengirola. De esta manera, el sábado se disputarán las tres pruebas de diferentes niveles de las que consta esta novedosa cita: dos populares, de 300 y 800 metros, y la carrera valedera para la Copa de España con 3.500 metros.

PÁGINA 5



La propia deportista olímpica fuengiroleña, que fue recibida en el Ayuntamiento por la alcaldesa Ana Mula, estará presente en la prueba

El suceso ocurrió el pasado sábado en Marbella

DETENIDO EL PATRÓN DEL BARCO TRAS LA MUERTE DEL CONDUCTOR DE UNA MOTO ACUÁTICA

El patrón del barco que colisionó con una moto acuática el pasado sábado en Marbella, cuyo conductor falleció, ha sido detenido por la Guardia Civil como presunto autor de un delito de homicidio imprudente y este mismo lunes ha pasado a disposición judicial.

Así lo han confirmado fuentes del instituto armado a Europa Press que se han encargado de la investigación del suceso en el que murió el conductor de la moto acuática y que tuvo lugar en el mar en el entorno de una zona portuaria de la ciudad marbellí.

En concreto, el 112, telé-

fono del Centro de Coordinación de Emergencias adscrito a la Junta, recibió en torno a las 18.00 horas un aviso en el que se informaba de que una moto acuática y un barco habían colisionado.

Además alertaba de que había una persona que había quedado inconsciente en el agua a la que habían conseguido sacar y le estaban haciendo maniobras de reanimación.

La sala coordinadora dio aviso al Centro de Emergencias Sanitarias (CES) 061 a la Guardia Civil, a la Policía Nacional y Local y al Servicio de Playas.

A través de la aplicación Gecor "Juntos Fuengirola Avanza"

El Ayuntamiento atendió en el primer semestre del año cerca de 500 incidencias en el barrio de Las Chozas

El Ayuntamiento de Fuengirola ha atendido a lo largo del primer semestre del año, casi 500 incidencias en el barrio de Las Chozas, a través de la aplicación Gecor 'Juntos Fuengirola Avanza', según dieron a conocer el concejal responsable de esta zona de la ciudad, José Sánchez, y la concejala coordinadora de barrios, Isabel Moreno, quienes animaron

a los vecinos a hacerles llegar sus sugerencias y propuestas a través del correo electrónico laschozas@fuengirola.org. Además, el responsable municipal visita la barriada todos los martes por la tarde para revisar el estado de sus calles y atender a sus vecinos en persona.

Página 4

COCINA ANDUJAREÑA
CARNES A LA BRASA DE: TERNERA DE CORTE ARGENTINO,
CERDO IBÉRICO DE BELLOTA DEL VALLE DE LOS PEDROCHES
Y CORDERO LECHAL SEGREÑO
GALARDONADO CON 10 PREMIOS GASTRONÓMICOS
RESERVA TU MESA Y A DISFRUTAR

Avda. de la Constitución, 61
 Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfn.: 951 468 667
 647 234 766

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 1 DE SEPTIEMBRE

-8%
todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

CEUTA | La delegada del Gobierno en Ceuta, Cristina Pérez, reconoció ayer que la ciudad vive una situación de presión migratoria "extrema", con una media de intentos de entrada de 500 personas de Marruecos y Argelia al día en las últimas horas, "lo que tiene a Ceuta totalmente desbordada". Tan solo este pasado domingo lo intentaron 1.500 personas.

La delegada informó de que las instalaciones del Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI) se encuentran muy por encima de su capacidad, con alrededor de 800 residentes pese a tener 512 plazas. La Delegación está trabajando también junto al Gobierno local y al Ministerio de Juventud e Infancia para contar con nuevos espacios de acogida de menores en caso de que sea necesario.

El PP anuncia un manifiesto de frente común de sus 'barones' contra la financiación singular de Cataluña

El portavoz de la dirección del PP, Borja Sémper, anunció ayer que los presidentes autonómicos del PP han firmado un manifiesto común que "pretende dejar clara la unidad de criterio" contra la financiación singular para Cataluña y a favor "de la igualdad", si bien no ha precisado si el texto recogerá propuestas concretas para la reforma del sistema de financiación autonómica.

Así lo ha adelantado Sémper en una rueda de prensa desde la sede nacional del PP, donde explicó que el manifiesto está firmado por todos los presidentes autonómicos 'populares' que se reunirán el próximo viernes con el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, para sellar

este frente común contra el concierto económico para Cataluña.

"Un documento donde se resume la posición unitaria y común que va a tener el PP en relación con este desafío. Un manifiesto que pretende dejar claro ante el conjunto de los españoles la unidad de criterio y de posición de todo el PP en relación con la defensa de la igualdad de todos los españoles", sostuvo Sémper.

Al ser preguntado por si el manifiesto también recoge alguna posición para iniciar la reforma del sistema de financiación autonómica, el portavoz de los 'populares' insistió en que el manifiesto es un "frente común a favor de la igualdad", sin aclarar si hace referencia

a alguna petición concreta para renovar el modelo de financiación.

En cualquier caso, Sémper acusó al Gobierno de ser "un generador de relatos o de guiones de serie" al entender que busca poner el foco en el PP y en romper la unidad de acción de los presidentes autonómicos 'populares' ante el acuerdo con ERC para que Cataluña salga del régimen común en materia de financiación.

Al hilo, recordó las declaraciones de la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, en las que aseguraba que lo pactado con ERC no era un concierto económico, mientras que salieron otros ministros "a matizarlo".

AGRESIÓN | Un agente de la Policía Local de la localidad gaditana de Chiclana ha resultado herido de carácter leve durante la detención de un vecino de San Fernando, de 32 años de edad y con numerosos antecedentes, que estaba en la calle en actitud sospechosa y portando un cuchillo de grandes dimensiones en una de las manos.

Los hechos ocurrieron en la noche del pasado sábado 24 de agosto después de que los agentes fueran requeridos por un ciudadano que les alertó de que en las inmediaciones de la iglesia de Santa Ángela de la Cruz había un hombre con un cuchillo de grandes dimensiones en actitud sospechosa, ha indicado el Ayuntamiento de Chiclana en una nota. Los agentes se desplazaron de inmediato al lugar y pudieron verificar lo indicado. Al notar su presencia, el sospechoso emprendió la huida, siendo interceptado en las inmediaciones de un bar cercano. En su intento de escapar, el hombre corrió hacia los agentes cuchillo en mano y lo arrojó al suelo posteriormente. Durante su detención, opuso una fuerte resistencia, resultando herido leve uno de los policías actuantes.

GOLPE DE CALOR | Un joven de 24 años se encuentra ingresado en la UCI del Hospital Virgen del Puerto de Plasencia tras sufrir un golpe de calor a consecuencia de las altas temperaturas. Ante este hecho, el Servicio Extremeño de Salud (SES) recuerda a la población que la exposición a temperaturas excesivas puede provocar problemas de salud como calambres; deshidratación; insolación, y golpe de calor, con problemas multiorgánicos que pueden incluir síntomas como inestabilidad en la marcha y convulsiones.

**REBAJAS
REBAJAS
REBAJAS**

TODOVISIÓN

ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

**REBAJAS
REBAJAS
REBAJAS**

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

**Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés**

HELADERIA
SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

**Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies**

TERREMOTO | El terremoto de 5,3 grados de magnitud detectado la madrugada de este pasado lunes a 10,7 kilómetros de profundidad en aguas del Atlántico al sur de Lisboa (Portugal) se dejó sentir en municipios de las provincias andaluzas de Huelva, Cádiz, Sevilla, Córdoba, Málaga, Granada y Jaén. Con tres réplicas, se trata del más fuerte que se registra en Portugal desde 1969. Según informó el Instituto Geográfico Nacional (IGN) en su página web, en el caso de Andalucía, los mayores efectos del terremoto de Portugal se notaron en Huelva, en la zona más próxima a la frontera lusa, concretamente en Jabugo, Cortegana, Aroche, Villablanca, Cartaya, San Juan del Puerto, Lepe, Almonte y Aljaraque, localidades donde se ha dejado sentir en un grado III, de la misma manera que en Carrión de los Céspedes (Sevilla). En grado II se ha percibido también en la provincia de Cádiz, en localidades como Jerez de la Frontera, Sanlúcar de Barrameda, Rota, Puerto Real y la capital gaditana, entre otros. En Málaga capital también se dejó sentir levemente, al igual que en Jaén y Granada.

PRENDAS FALSIFICADAS | La Policía Local de Mijas ha intervenido más de un millar de prendas y complementos falsificados y ha instruido diligencias penales a un hombre tras ser sorprendido en posesión del material durante un control.

Así lo ha dado a conocer el cuerpo de seguridad en una publicación en sus redes sociales, consultada por Europa Press, en la que señala que los hechos tuvieron lugar la semana pasada en el núcleo costero de Las Lagunas durante un control preventivo cuando se interceptó un vehículo con actitud sospechosa. Tras comprobar la documentación y registrar el vehículo, los agentes descubrieron una gran cantidad de prendas de vestir falsificadas. Se intervino la mercancía, que incluía más de 800 zapatillas, 300 gafas, y numerosos bolsos y cinturones. Todas las prendas y complementos se trasladaron a dependencias policiales y los agentes de la Policía Local instruyeron diligencias penales contra el conductor como presunto autor de un delito contra la propiedad industrial.

La Diputación financia con 661.000 euros una pasarela sobre las vías de tren en Ronda

La Diputación de Málaga ha financiado con 661.000 euros una pasarela peatonal sobre las vías de tren en la ciudad de Ronda que ha permitido suprimir un paso a nivel. La estructura, bautizada por el ayuntamiento rondeño como Pasarela de los Estudiantes, conecta la calle Guadalcobacín con la avenida Victoria y, a su vez, sirve de acceso a una nueva área peatonal en una de las zonas más transitadas de la ciudad.

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, y la alcaldesa de Ronda, María de la Paz Fernández, inauguraron ayer



esta nueva infraestructura, en la que el ayuntamiento rondeño ha invertido también 331.000 euros, por lo que el coste total de la pasarela peatonal ha sido de 992.000 euros.

Se trata de una infraestructura sobreelevada, de unos 120 metros de longitud, que conecta la calle Guadalcobacín con la avenida Victoria, y que facilita el acceso a la nueva plaza construida

junto a la biblioteca Adolfo Suárez y que también permitirá la conexión peatonal con la futura estación de autobuses.

Francisco Salado explicó que la financiación de la Diputación se ha realizado a través de los planes de asistencia económica municipal, que contribuyen tanto a sanear las tesorerías municipales como a ayudar económicamente a los ayuntamientos a sufragar proyectos de gran envergadura, como el de la pasarela sobre las vías del tren, que servirá para mejorar la seguridad y la movilidad de vecinos y visitantes.

HOSPITAL REGIONAL | El Hospital Regional Universitario de Málaga comenzó a implementar la terapia con células CAR-T en junio de 2023 y desde entonces se han beneficiado de este tratamiento 18 pacientes procedentes de diferentes centros de las provincias de Málaga, Almería y Granada. El tratamiento con células CAR-T ha revolucionado el tratamiento de leucemias, linfomas y mielomas múltiples refractarios, que es como se denominan aquellos que no responden a ningún tratamiento.

Esta terapia se basa en la modificación genética, realizada en el laboratorio, de los linfocitos T --unas células de la sangre involucradas en la defensa contra agentes infecciosos y cáncer-- en las que se les inserta un receptor de antígeno quimérico CAR --por sus siglas en inglés chimeric antigen receptor-- con el propósito de que las células T se adhieran a las células malignas y las destruyan.



**Bodega
Quitapenas**
TORREMOLINOS

VINOS Y PESCAITOS DE MÁLAGA

PAELLAS - SALMOREJO - TAPAS - FRITURA MALAGUENA

CUESTA DEL TAJO, 3 (JUNTO A LA TORRE DE PIMENTEL)

63
Aniversario
1961 - 2024

DESCUENTOS
HASTA EL
39%

Govez
Fundada en 1961

compra online
www.govez.es

¡Visita nuestras redes
sociales y consulta los
talleres creativos!

Govez
Crea

TALLERES CREATIVOS



Síguenos:
govezpapeleria

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos
952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita
a partir de 35€



SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

MENU
BAR AMERICA
BEACH CLUB

PASA UN DÍA INOLVIDABLE EN LA MEJOR PLAYA DE LA CARIHUELA Y NO TE PREOCUPES POR NADA!!

Nuestra oferta incluye:

- Mojito o cóctel de bienvenida.
- Hamaca en Playa Carolina
- Comida a elegir.
- Bebida incluida.

Precio de la promoción 20€. Imprescindible reservar en el 639008995

COMIDA A ELEGIR:

- Poke de salmón o vegano.
- Pizza Jamón y queso o 4 quesos.
- Hamburguesa de ternera con patatas.
- Hamburguesa crispy chicken con patatas.
- Hamburguesa vegana con patatas.
- Pollo asado con patatas y ensalada.

Bebida incluida:
- Refresco, vino de la casa, caña de cerveza ó agua

DISFRUTA DE UN DÍA INOLVIDABLE A UN PRECIO ÚNICO!!!

YUCAN BEACH

El Ayuntamiento atendió en el primer semestre del año cerca de 500 incidencias en el barrio de Las Chozas

Los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con el edil José Sánchez a través del correo electrónico laschozas@fuengirola.org

El Ayuntamiento de Fuengirola ha atendido a lo largo del primer semestre del año, casi 500 incidencias en el barrio de Las Chozas, a través de la aplicación Gecor 'Juntos Fuengirola Avanza'.

El concejal responsable de esta zona de la ciudad,

José Sánchez, y la concejala coordinadora de barrios, Isabel Moreno, fueron los encargados de informar de las actuaciones realizadas en esta zona y animaron a los vecinos a hacerles llegar sus sugerencias y propuestas a través del correo electrónico laschozas@fuengirola.org

rola.org.

Además, el responsable municipal visita la barriada todos los martes por la tarde para revisar el estado de sus calles y atender a sus vecinos en persona.

“Desde el Ayuntamiento estamos muy satisfechos por el desarrollo de estos primeros seis meses del año en cuanto al mantenimiento del barrio de Las Chozas. Nuestra alcaldesa puso en marcha esta legislatura la Concejalía de Barrios



Además, los martes por la tarde el edil visita las calles, plazas y comercios para atender en persona a los vecinos

y cada concejal se encarga de una zona concreta de la ciudad. Yo tengo el honor de ocuparme del barrio de Las Chozas, que es donde me he criado y que conozco bastante bien”, informó

Sánchez.

El edil detalló que “en estos primeros seis meses se han registrado un total de 490 incidencias, de las cuales las más numerosas han sido las relacionadas con labores de mantenimiento, con 179 actuaciones. También se han resuelto incidencias relacionadas con el servicio eléctrico, limpieza y zonas verdes. En la mayoría de los casos se trata de microactuaciones, que no tienen gran envergadura, pero que son importantes porque es lo que el ciudadano percibe en su día a día, como una farola fundida, una solería rota, un bordillo deteriorado o una zona verde en mal estado”.

En este sentido, Sánchez detalló que “en estos seis meses se han recibido 490 peticiones de actuación, de las cuales ya se han resuelto un total de 419, es decir, el 85% de las mismas. Un balance bastante positivo”.

En este sentido, Sánchez detalló que “en estos seis meses se han recibido 490 peticiones de actuación, de las cuales ya se han resuelto un total de 419, es decir, el 85% de las mismas. Un balance bastante positivo”.

Inversión

Por otra parte, recordó que “desde el Ayuntamiento se ha invertido en los últimos años en el barrio de Las

Chozas de forma importante. De hecho nos encontramos ahora mismo en la calle Asturias, que ha sido remodelada recientemente de forma integral. Un vial importante, con más de 460 metros lineales, que ha quedado fantásticamente bien, con accesibilidad universal y manteniendo el número de aparcamientos. No hace mucho también remodelamos la calle Cuartel Simancas, que se encuentra también en este entorno, y próximamente vamos a actuar en el parque de Los Futbolistas, que va a quedar muy bonito para el disfrute de todos los ciudadanos”.

El edil responsable de Las Chozas, animó a los vecinos a que le hagan llegar sus demandas o sugerencias a través del correo electrónico laschozas@fuengirola.org. “Además, por norma general, todos los martes por la tarde suelo recorrer el barrio, para ver cómo se encuentran sus espacios públicos y atender a los vecinos”.

Por su parte, Isabel Moreno manifestó que “las Chozas es un barrio que se encuentra en el epicentro de Fuengirola y cuyo concejal responsable es una persona muy querida y muy conocida, como es José Sánchez. Lo que queremos es que los vecinos puedan plantear sus demandas y solicitudes, bien a través de su concejal responsable del barrio, del correo electrónico o de la aplicación Gecor 'Juntos Fuengirola Avanza'.

Creo que hemos avanzado mucho en el contacto directo con los vecinos y eso hace que la concejalía de Coordinación de Barrios, poco a poco, vaya haciendo que el bienestar sea protagonista y que los vecinos sientan que están en buenas manos”.

ALFIL CINES

PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 23/08/2024 AL JUEVES 29/08/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM

Tel. : 952 59 35 87

LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€*

ALIEN: ROMULUS +16
17:30 20:00 22:30

BUFFALO KIDS
16:00 18:00 20:00

ODIO EL VERANO
16:10 18:10 20:20 22:30

PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4
22:30

DEADPOOL Y LOBEZNO
17:00 20:00

GRU 4: MI VILLANO FAVORITO
16:00 18:00

LONGLEGS
22:00

DEL REVÉS 2
20:00 22:00

EL MAYORDOMO INGLÉS
16:00 18:10

CUERPO ESCOMBRO
20:15 22:30

ROMPER EL CIRCULO
16:30 19:00 21:30



Chiringuito

«LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO

TORREMOLINOS

RESERVAS 952 38 47 65

• SE CELEBRARÁ EL 31 DE AGOSTO EN FUENGIROLA

Cerca de 300 deportistas participarán en la I Travesía a Nado 'María de Valdés'

Cerca de 300 deportistas tomarán parte en la primera edición de la Travesía a Nado 'María de Valdés', que se celebrará este próximo sábado 31 de agosto en la costa de Fuengirola, según informaron la alcaldesa Ana Mula, junto al concejal de Deportes, Julio Rodríguez, y la propia nadadora olímpica fuengiroleña, que fue recibida este pasado viernes en el Ayuntamiento por la regidora fuengiroleña y que confirmó su presencia en la prueba, aunque no competirá en la misma.

"Para Fuengirola es un verdadero orgullo que María de Valdés lleve siempre el nombre de nuestra localidad allí por donde va. Nada menos que una fuengiroleña que ha estado presente en los recientes Juegos Olímpicos de París. Por eso, la

mejor forma de reconocer su esfuerzo y de manifestar lo felices que estamos por contar con una vecina

La propia deportista olímpica fuengiroleña, estará presente en la prueba, que partirá desde el espigón de la 'T' a las 9.30 horas

tan ilustre, como es María, es crear esta competición con su nombre en su municipio", destacó la regidora.

De esta manera, el sábado 31 de agosto se disputarán las tres pruebas de diferentes niveles de las que consi-

ta esta novedosa cita: dos populares, de 300 y 800 metros, y la carrera valedera para la Copa de España con 3.500 metros.

Playa de San Francisco

Todas partirán desde la playa de San Francisco, popularmente conocida como la 'T'. La primera será la de larga distancia a partir de las 9.30 horas. Saldrá dirección Torreblanca, hasta la altura del cerro del Toro, para regresar al punto de salida. Ésta se enmarca en el circuito de etapas de la IX Copa de España de la Real Federación Española de Natación Tour 2024 de Aguas Abiertas.

Por su parte, entre las 10.00 y las 11.00 horas, comenzarán las pruebas más accesibles al resto de nadadores. En este senti-



La alcaldesa y el edil de Deportes durante la recepción en el Ayuntamiento a la nadadora fuengiroleña.

do, la organización, que corre a cargo del Club Natación Fuengirola, ha cifrado en cerca de 300 participantes inscritos hasta el momento en las tres travesías. Los deportistas proceden de diferentes puntos de la geografía española, como Castilla la Mancha, Ceuta, Valencia, Asturias, Tenerife, Madrid, Pilar de la Horadada (Murcia), Cataluña, Coruña, Castilla León, Zaragoza (Aragón), Granada, Jaén, Almería, Sevilla (Andalucía). Leganés, Alcorcón, Cornellá, Mataró, Gandía, Tordesillas

(Valladolid), Pontevedra, Navarra, Benicarló, Suiza (Nyón), Toledo y Alcoy (Alicante).

"Fuengirola es bienestar. Una ciudad ideal para celebrar cualquier clase de evento deportivo de alto nivel, como lo será esta Travesía. Estamos muy ilusionados con esta cita, que esperamos que sea la primera de muchas en nuestro calendario deportivo anual", ha manifestado la mandataria.

El día anterior a la Travesía, el viernes 30 de agosto, a las 19.30 horas, tendrá lugar en el Salón Real del

Ayuntamiento de Fuengirola el acto de recepción a los nadadores participantes, que contará con la presencia de la propia María de Valdés.

Para concluir, la propia María de Valdés mostró su "alegría" porque se celebre en su ciudad una prueba como ésta y ha destacado que le "encanta la iniciativa. Llevo unos días descansando en Fuengirola y estaré presente en la prueba. Para mí es un orgullo que una travesía de estas características, en mi ciudad, lleve mi nombre".



© RESERVAS | 622 14 10 56
 PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
 @PLAYAARUBA
 WWW.PLAYAARUBA.ES





La maleta de Eva
Viajes y emociones

PUNTA CANA
Del 05 al 12 de octubre

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5*	IBEROSTAR PUNTA CANA 5*
1.225€ por persona	1.105€ por persona

REPUBLICA DOMINICANA
DEL 11 AL 18 NOVIEMBRE

SUPER PRECIO EN UNO DE LOS MEJORES HOTELES DE PUNTA CANA

ii PRECIO EXCLUSIVO ii

1.450 €
por persona

Iberostar Selection Bavaro Suite 5*

RIVIERA MAYA
DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya

ii PRECIO EXCLUSIVO ii

1.360 €
por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

El Ayuntamiento abre el plazo de presentación de solicitudes para la instalación de barras de bar con motivo de la Feria de San Miguel

El Ayuntamiento de Torremolinos abre el plazo de presentación de solicitudes adjudicatarias para la instalación de barras de bar con motivo de la Feria de San Miguel 2024.

Se oferta un espacio reservado a una barra de bar en la zona de Los Pinares para la Romería de San Miguel; un espacio reservado a tres barras de bar en la zona de

la Ermita, también para el día de la Romería; un espacio reservado a diez barras de bar en la plaza de la Nogalera para la feria de día; un espacio reservado a servicio de bar en el Auditorio Municipal Príncipe de Asturias para la feria de noche; por último, un espacio reservado a servicio de bar en la Caseta de la Tercera Edad para la feria de

noche.

Podrán optar a cursar la solicitud aquellas empresas de hostelería, asociaciones (en cuyos estatutos se especifique claramente que se encuentran facultados para la explotación de barras), así como las entidades religiosas, no pudiendo aquellos que tengan contraídas deudas con la Agencia Tributaria, Seguridad Social o Hacienda Local.

La solicitud deberán presentarla mediante escrito cursado a través de la sede electrónica municipal hasta el lunes 2 de septiembre de 2024. Deberá ir acompañada del DNI del solicitante. Si es persona jurídica deberá presentar fotocopia del CIF y además fotocopia del DNI del representante legal, y poder o cualquier documento que acredite que tiene las competencias para presentar la proposición en nombre de la empresa. Será también necesaria la documentación justificativa del Alta en el Impuesto



Para más información sobre normativa y descarga de hoja de solicitud y modelo de declaración responsable, en el siguiente enlace: http://www.torremolinos.es/wpsystem/wp-content/uploads/2024/08/20240826_20240826_Otros_PLIEGO-CONDICIONES-PLAZOS-BARES-ROMERÍA-Y-FERIA-DE-SAN-MIGUEL-2024.pdf

de Actividades Económicas. Junto al justificante del último I:A:E pagado. En el caso de Asociaciones, deberán presentar los estatutos en los que debe constar que se encuentran facultados para la explotación de barras

de bar. Se deberá aportar en cualquier caso la documentación específica que se demanda en función del lote al que se quiera optar. Será también necesaria la Declaración Responsable de que en caso de resultar

adjudicatario cumplirá con la normativa y suscribirá un Seguro de Responsabilidad Civil. Junto a la solicitud también deberán presentar la oferta económica del lote correspondiente al que aspiran.

Desde 1962

BODEGA

Guerola

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA *Guerola* Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 - C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

NO DEJES HUELLA

Sancciones hasta 500€

RECUERDA DILUIR SIEMPRE LA ORINA DE TUS MASCOTAS

#CUIDEMOSTORREMOLINOS

CUANDO SAQUES A TU PERRO, ADEMÁS DE RECOGER SUS EXCREMENTOS, **NO OLVIDES LLEVAR UNA BOTELLA CON AGUA JABONOSA Y UN POCO DE VINAGRE O LEJÍA** PARA LIMPIAR SU ORINA.

Torremolinos AYUNTAMIENTO

Marisco y Pescado

Chupytira

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

Asesoría *NARBONA*

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA

dulcpan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

ABIERTOS TODOS LOS DIAS cocina non stop	MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES	PLATO DE LOS MONTES
--	--	----------------------------------

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más...**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

La Biblioteca de Arroyo anuncia nuevos horarios de las salas de estudio

Con la biblioteca en obras para reformar sus instalaciones, los estudiantes encontrarán espacios alternativos para estudiar habilitados en lugares como la Biblioteca “Manuel Altolaquirre” o el Edificio Innova

En la recta final ya de agosto, los estudiantes apuran las horas de estudio de cara a las recuperaciones de septiembre y el nuevo curso. Por este motivo, la Biblioteca Arroyo de la Miel ha actualizado esta semana los espacios de estudio disponibles para los estudiantes benalmadenses.

Así, desde ayer lunes, los estudiantes encontrarán salas de estudio en:

La Biblioteca ‘Manuel Altolaquirre’ de Benalmádena Pueblo, de lunes a sábado, con horario de 9.00 a 21.00 horas, salvo los sábados que es de 09.00 a 14.30 horas.

El Polideportivos Ramón



Rico de Benalmádena Pueblo y su sala polivalente, en la que se podrá estudiar de lunes a viernes de 16.00 a 21.00 horas y los sábados, de 09.00 a 14.00 horas.

Por último, el Edificio Innova cuenta con tres

espacios habilitados para el estudio. El primero es el Aula Biblioteca, de lunes a viernes, en horario de 09.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 21.00 horas; y los sábados, domingos y festivos, de 10.00 a 21.30 horas.



La sala de estudio del Edificio Ovoide estuvo disponible hasta el pasado viernes.

El Aula Magna estará disponible los fines de semana y días festivos de 10.00 a 21.30 horas. Y el Aula 1 abrirá los sábados de 10.00 a 21.30 horas y los domingos, de 16.00 a 21.30 horas.

Eso sí, desde la biblioteca recuerdan que el uso de estas salas puede estar condicionado por el desarrollo de actividades puntuales.

La nueva biblioteca

La reapertura de la biblioteca se espera para el último trimestre del año, si las

obras continúan avanzando a buen ritmo. En sus renovadas instalaciones contará con una exclusiva sala de estudio con más de 70 plazas, siendo esta la obra de mayor envergadura del edificio, pues se construirá en la actual terraza de la sala de reuniones, con adecuaciones en planta baja para dotarla de entrada y salida independiente a la del resto del edificio.

En cuanto a la adecuación de las instalaciones existentes, la planta baja,

semisótano y sótano verán aumentada la calidad acústica, lumínica y de climatización. Se adaptarán los baños según cumplimiento de las respectivas ordenanzas, ampliando los aseos existentes para ambos sexos. También se cambiará toda la solería.

Desde el Ayuntamiento, que el pasado mes de julio informaba del buen desarrollo de las obras en tiempo y forma, piden a los usuarios paciencia y comprensión.

¿AÚN NO CONOCES NUESTRA SEDE ELECTRÓNICA?

<https://sede.benalmadena.es>

TUS TRÁMITES DONDE Y CUANDO QUIERAS

¡Accede ahora a la sede electrónica!

¡NOS MOVEMOS CONTIGO!

Firma segura con tu Certificado Digital

Adiós a las citas previas

Realiza tus trámites desde cualquier dispositivo

Cruz Roja

Oportunidades que cambian vidas
Plan de Empleo de Cruz Roja

SOMOS GO
EMPLEO JOVEN

Curso de **DEPENDIENTE DE COMERCIO Y TÉCNICAS DE VENTA EN REDES SOCIALES**

Fecha comienzo: Septiembre 2024

Destinatarios: Menores de 30 años con Garantía Juvenil

Modalidad ONLINE

150 horas

Opcional: Prácticas en empresa

Más info:

- raquel.cano@cruzroja.es - 671 660 755
- alba.lopezrodriguez@cruzroja.es - 678 484 251

¡APÚNTATE!

La Red de Bibliotecas abre el período de inscripción para la nueva temporada de los clubes de lectura

La Red de Bibliotecas Públicas de Fuengirola abre, del 2 al 8 de septiembre, el plazo de inscripción para que los amantes de los libros puedan inscribirse en alguno de los 23 clubes de lectura que se han programado durante el otoño, como una de las múltiples actividades que pone en marcha el departamento para promover el fomento de la lectura entre los vecinos de la ciudad.

Los requisitos para participar en ellos son: pertenecer a la red de bibliotecas públicas de Andalucía, estar al tanto con las normas de préstamos de libros, cumplir con los requisitos de asistencia al club, pues dos faltas injustificadas, dado que siempre hay lista de espera, hacen que se deba abandonar el club para que entre un nuevo miembro. Las selección de los participantes se realizará por orden de llegada y por antigüedad en el club.

La oferta incluye clubes de lectura para adultos, infantiles y juveniles. Desde el año pasado también hay un club de Lectores Pasajeros, que está especialmente indicado para quienes nunca han formado parte de uno de estos clubes y se plantean qué puede aportarle, ya que la inscripción no es



permanente y quienes deseen probar pueden hacerlo con sólo un libro, ver cómo le ha ido y si le gusta, inscribirse de manera permanente en alguno de los otros clubes. En este caso, el plazo de inscripción para la primera sesión se abrirá el día 30 de septiembre.

Narrativa Española e Hispanoamericana, Narrativa Contemporánea, Cómic, Lectura Fácil, Narrativa Histórica, Narrativa Romántica, Géneros Musicales, Narrativa Asiática o New Age, son algunas de las temáticas de los diferentes clubes de lectura, a las que este año se ha añadido como novedad un club de lectura sobre cine.

Además, la oferta también incluye varios clubes de narrativa juvenil en

centros concertados, que se distribuyen en distintos centros educativos de la ciudad o en la biblioteca más cercana al centro en cuestión. Con respecto a los clubes infantiles en la biblioteca Lope de Vega, en la Cervantes y en la Quevedo, hay también concertadas con los centros educativos, clubes con plazas para que los jóvenes puedan ir adquiriendo afición a la lectura.

El plazo de inscripción estará abierto desde el día 2 hasta el 8 de septiembre y se puede hacer a través de la web www.bibliotecaspublicas.es/fuengirola. En el caso de que queden plazas disponibles, se abrirá un nuevo periodo de inscripción el día 12 de septiembre para aquellas personas que no hayan obtenido plaza o quieran optar a un segundo club.

Entre los requisitos a cumplir está el ser miembro de la Red de Bibliotecas de Andalucía y acudir asiduamente a las sesiones, que suelen ser semanales, quincenales, mensuales o trimestrales. La actividad es completamente gratuita para los participantes. Las plazas habilitadas, tanto para menores como en el caso de los adultos, es de quince personas por sesión.



EL TIEMPO



mín. **25°C** / máx. **28°C**

Cielos poco nublados en el interior. En el litoral, intervalos de nubes bajas y brumas, sin descartar lloviznas dispersas durante la primera mitad del día, disminuyendo a cielos poco nublados por la tarde. Temperaturas sin cambios, salvo en el interior, donde ascenderán las máximas. Vientos flojos variables en régimen de brisas, con intervalos moderados del sureste en el interior.



LOTERÍAS



LA PRIMITIVA

La Primitiva

Sábado 24-08-2024

1-8-15-17-27-46 / C: 26 - R: 8



EL GORDO

El Gordo

Domingo 25-08-2024

2-8-35-38-48 / Nº CLAVE: 2

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

HORÓSCOPOS

-  **ARIES.-** Es posible que el trabajo hoy te dé algunos quebraderos de cabeza, Aries, pero sabrás solucionarlos gracias a tu profesionalidad.
-  **TAURO.-** Hoy será un día en el que contarás con una buena capacidad administrativa, todo lo relacionado con los números no se te resistirá.
-  **GÉMINIS.-** Te espera un día creativo, Géminis, un aspecto muy favorable para las relaciones públicas y el trabajo en general.
-  **CÁNCER.-** Este día será un día en el que podrían presentarse algunas buenas oportunidades, para hacer cambios positivos en tu vida.
-  **LEO.-** Normalmente, eres una persona atrayente, Leo, y hoy sobre todo; tu gran magnetismo hará que diferentes personas se acerquen a ti.
-  **VIRGO.-** Hoy tendrás una imaginación y vitalidad que deberías aprovechar, especialmente en el ámbito profesional.
-  **LIBRA.-** Hoy deberás prestar especial atención a tus relaciones con los demás, en este sentido, deberías aprovechar las energías para crear un equilibrio en tu vida.
-  **ESCORPIO.-** Este será un día profundamente emotivo, pero controlado, disfrutarás ahora del contacto personal con los demás, Escorpio.
-  **SAGITARIO.-** Tu confianza personal será enorme en este día, así que tus acciones tenderán a ser las acertadas; además, te comportarás con entusiasmo en el trabajo.
-  **CAPRICORNIO.-** Este será un día con aspectos ideales para todas las actividades relacionadas con la administración, Capricornio
-  **ACUARIO.-** Lo más importante de este día será que utilices tu discernimiento y que le des una forma concreta a tus ideas creativas, Acuario.
-  **PISCIS.-** Hoy sentirás ganas de ayudar a las personas más necesitadas que tú. No obstante, deberías prestar un poco más de atención a tu estado de salud.

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREVELINO BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

 Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
 vithas.es  952 367 190



vithas
vivir para cuidarte